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    ８月１２日 

 

午前・午後 ８時３０分 

東郷町議会議長 近藤鑛治 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 １ 番  氏名  石橋直季 ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問したいので通告します。  

記  

                            №  １－１   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

１セントラル開発  

 について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２男女共同参画  

 について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 (1) 「ららぽーと」誘致について  

  

 三井不動産の展開する「ららぽーと」   

が名古屋市港区に東海三県初進出となる

発表、報道があり、本町にららぽーとが

誘致されるのか、町民の不安はさらに高

まっている。  

 

①  「ららぽーと」誘致の進捗状況につ  

 いて  

②  「ららぽーと」を基点として「みな  

 とアクルス」と「東郷セントラル地区」 

 は後々、消費者・移住者等から比較さ  

 れると思われる。東郷セントラル地区    

 の強み・特徴は？  

  ③  東郷中央土地区画整理事業の進捗状  

   況について  

  ④  現在の進捗状況について町民が気軽     

   に確実な情報を手に入れる方法は？  

 

(1)   本町の男女共同参画の取組みについて  

   

①   「東郷町男女共同参画プラン」に基

づいた取組みと成果について  

②   相談窓口・セミナー等について  

(2)   学校教育現場における男女共同参画の  

取組みについて  

町長  

経済建設

部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生活部長  

 

 

 

 

 

教育部長  

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  


